

4.—Soumise une résolution de la Chambre de Commerce, concernant les parcs et terrains de jeux.

Sous considération.

5.—(16688) Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, au sujet de la protection à donner au quartier Bordeaux, à Terminal et Tétraultville.

Sous considération.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 novembre 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet du résidu de terrain situé à l'angle des rues Châteaubriand et Lévesque, vendu à l'enchère par The House of Browne Limited.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer le contrat à intervenir.

2.—Soumise une communication de la Warner Quinlan Asphalt Company, au sujet du pavage de l'avenue du Parc.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il est opportun d'accorder ce contrat maintenant, ou d'attendre au printemps.

3.—Soumis un compte de M. C. A. Reeves, au montant de \$2,250, pour acompte sur ses honoraires d'architecte pour les travaux de construction de la caserne de pompiers et poste de police du quartier Bordeaux.

Résolu: D'autoriser le paiement de ladite somme.

4.—MM. les Docteurs J. B. Dubé, représentant l'Institut Bruchési, et Kennedy, représentant le Royal Edward Institute, se présentent devant le Bureau et suggèrent l'idée de donner des conférences dans les écoles et les usines, concernant les soins à prendre pour combattre la tuberculose; ils s'engagent à envoyer un mémoire de leur demande.

Son Honneur le Maire laisse son siège.

5.—(16466) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des poteaux qui ont été érigés par la Montreal Light, Heat and Power Company, le long du canal de fuite (tail race), de la rue Wellington au pont Buffalo.

Résolu: De référer au Département en Loi.

6.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, au montant de \$80,881.56, suivant liste certifiée.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

7.—(15986) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, concernant le contrat pour la construction de la première section de l'égout collecteur du quartier Mont-Royal, accordé à "The Harris Construction Company Limited", recommandant de permettre auxdits entrepreneurs de commencer leurs travaux dans les premiers jours du printemps.

Résolu: En conséquence.

8.—(16316) Soumis un rapport du Médecin Officier de Santé, recommandant la construction d'un égout dans la rue Mazarin, entre les rues Clovis et Allard.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

9.—(15996) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de la construction d'un égout sur la rue Roberval.

Résolu: De référer au Médecin Officier de Santé pour rapport.

10.—Soumise une communication de la Compagnie du Pacifique Canadien, au sujet d'une réclamation contre la Cité, au montant de \$53.65, pour travaux temporaires faits en 1907, en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Verchères.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Howard), pour rapport.

4.—Submitted a resolution from the "Chambre de Commerce" concerning the parks and playgrounds.

Consideration deferred.

5.—(16688) Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the fire protection to be provided for Bordeaux Ward, Terminal and Tétraultville.

Consideration deferred.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 28th November 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée, Chairman, and all the Members of the Board.

1.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the residue of land situated at the corner of Châteaubriand and Lévesque streets, sold by auction by The House of Browne, Limited.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract in this connection.

2.—Submitted a communication from the Warner Quinlan Asphalt Company, anent the paving of Park avenue.

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer in order to know whether it would not be advisable to grant said contract immediately or to wait until spring.

3.—Submitted an account from Mr. C. A. Reeves, amounting to \$2,250, for his fees as architect for the erection of the fire and police station in Bordeaux Ward.

Resolved: To authorize the payment of said sum.

4.—Doctor J. E. Dubé, representing the Bruchési Institute, and Doctor Kennedy, representing the Royal Edward Institute, appeared before the Board and suggested that lectures be given in the schools and manufactures, anent the measures to be taken to fight tuberculosis, and were requested to send a memo in this connection.

His Worship the Mayor left his seat.

5.—(16488) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the poles erected by the Montreal Light, Heat and Power Co., along the tail race, from Wellington street to Buffalo Bridge.

Referred to the Law Department.

6.—Submitted warrants verified by the City Comptroller to the amount of \$80,881.56, as per certified list.

Resolved: To authorize the payment thereof.

7.—(15986) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the contract for the construction of the first section of the main sewer in Mount Royal Ward, awarded to The Harris Construction Company, Limited, recommending that said contractors be allowed to begin their work early in spring.

Resolved: Accordingly.

8.—(16316) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a sewer be laid in Mazarin street, between Clovis and Allard streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

9.—(15996) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the laying of a Sewer in Roberval street.

Referred to the Medical Health Officer for a report.

10.—Submitted a communication from the Canadian Pacific Ry. Co., anent a claim against the City to the amount of \$53.65 for temporary works done in 1907 in connection with the construction of a sewer in Verchères street.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Howard) for a report.